



"Elles bougent"

publié le 03/04/2023 - mis à jour le 04/04/2023

Les métiers ont-ils un genre ?

Dans le cadre du Parcours Avenir, deux marraines de l'association "Elles bougent" (dont le but est de renforcer la mixité dans les entreprises des secteurs industriels) sont venues au collège pour rencontrer nos élèves de 3èmeA et 3èmeB, présenter leurs métiers d'ingénieries et leur société NAVAL GROUP, faire part de leurs expériences et de leurs parcours professionnels.

Elles ont parlé orientation et accès aux carrières scientifiques afin d'essayer de combattre certains stéréotypes qui existent chez nos collégiennes concernant ces métiers de l'industrie et de l'ingénierie ; des témoignages et des échanges constructifs et enrichissants pour tous nos futurs lycéens et lycéennes. Nous remercions les deux marraines de leur présentation.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.